

Bomberos recibirán material para seguir enseñando maniobras de RCP en escuelas del Sur

El Cuerpo de Bomberos de la Zona Sur, comandado por el subcomisario Claudio Esquivel, recibirá este viernes material didáctico, aportado por el Grupo Pampa Energía, destinado a charlas de prevención y capacitación que realizan en establecimientos escolares de San Rafael, General Alvear y Malargüe.

El programa “Bomberos en la Escuela” durante 2019 se realizó en unas 40 instituciones escolares y alcanzó a cerca de 10.000 alumnos de todos los niveles educativos.

Esquivel, en comunicación con FM Vos, informó que “este viernes, representantes de Pampa Energía nos harán entrega de material didáctico que incluyen dos muñecos, uno grande y otro chico, que se utilizan de modelos para explicar cómo se realiza la reanimación cardiopulmonar (rcp). También nos entregarán un desfibrilador, destinado a la misma práctica. La idea es mostrarles a los alumnos, mediante el uso de dichas herramientas, cómo actuar en caso de que una persona necesite ser reanimada.

“Estamos muy contentos, es una gestión que nos llevó tiempo, pero ya nos confirmaron la entrega del material. Será implementado en la tercera edición de ‘Bomberos en la escuela’ que será en marzo, cuando inicie el ciclo lectivo 2020”, expresó Esquivel.

“Es muy importante que todos sepamos practicar RCP, con este programa apuntamos a fortalecer este tipo de conocimientos en estudiantes de grados altos de la primaria y en el nivel secundario”, añadió.

Además de exhibiciones de reanimación cardiopulmonar, las charlas en las escuelas incluyen capacitación en maniobras de prevención sísmica, consejos para prevenir accidentes domésticos y concientizar acerca de la prohibición de uso de fuego como herramienta de limpieza.